



APARTAMENTO PLANTA MEDIA 3 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN BENAHAVÍS

Benahavís

REF# R4753018 – 1.395.000€

3
Beds

2
Baths

124 m²
Built

91 m²
Terrace

¿Quiere comprar un apartamento de nueva construcción listo para usar que combine luz, lujo, espacio, tranquilidad, naturaleza, comodidad y privacidad en un proyecto turístico lujoso y de pequeña escala en Real de La Quinta en Benahavis? Este apartamento disfruta de un gran salón con chimenea de gas y terrazas tanto en la parte delantera como en la trasera que unen el espacio interior y exterior. Al lado se encuentra la cocina abierta totalmente equipada con isla, 3 dormitorios y 2 baños. Debido a su posición elevada en las laderas montañosas orientadas al sur, sureste y suroeste, el apartamento tiene espectaculares vistas panorámicas ininterrumpidas de los alrededores y del mar Mediterráneo. Con todas las comodidades, desde aire acondicionado zonal, calefacción por suelo radiante en los baños y materiales de alta calidad, este apartamento es todo lo que puedas imaginar y más. La mezcla de hormigón blanco, madera y piedra natural refleja la naturaleza circundante y promueve la armonía con el hermoso entorno. Con no más de 6 apartamentos por edificio, cada apartamento disfruta de los beneficios de sólo 1 vecino adyacente. Los jardines comunitarios constan de piscinas para adultos y niños y varias terrazas para tomar el sol. El apartamento dispone de 2 plazas de aparcamiento en el garaje comunitario y trastero. El complejo Real de La Quinta constará de varios proyectos de villas y apartamentos, cuidadosamente planificados en torno a un hotel, restaurantes, tiendas, campo y academia de golf, spa con piscina cubierta

y fitness, escuela de equitación, huertos y un hermoso lago con playa. y casa club. La naturaleza es una parte integral de la vida en este proyecto. La ubicación privilegiada junto a la Reserva de la Biosfera de la UNESCO le brinda la libertad de disfrutar de su versión personal del aire libre, desde caminatas y paseos a caballo hasta simplemente disfrutar de las fantásticas vistas. Real de La Quinta se encuentra en un enclave natural excepcional, delimitado por el Parque Nacional al norte, espectaculares vistas panorámicas al mar al sur, la emblemática montaña de La Concha al este y la Sierra de Las Nieves, biosfera protegida por la UNESCO. en el oeste. Aunque se encuentra a sólo unos minutos de Marbella y Puerto Banús, Quercus respira un aire diferente y más fresco. El departamento de Atención al Cliente de la promoción hace todo lo posible para que la vida de los residentes sea lo más cómoda posible. Ya sea para hacer las compras en el supermercado, limpiar, lavar la ropa, mantener el jardín, tener las llaves, vigilar su casa durante su ausencia, recibir el correo, ayudar con los seguros o asuntos legales,... nada es demasiado. mucha molestia. El apartamento y resort Real de La Quinta ofrece la oportunidad perfecta para vivir en un complejo ultramoderno con todas las comodidades imaginables al alcance de la mano. Con un servicio al cliente inigualable y una gama de actividades de ocio para todos, desde entusiastas de los deportes acuáticos hasta amantes del sol y amantes de la naturaleza, es el lugar perfecto para establecer su (segundo) hogar. Reflejos: 3 dormitorios Exclusivo resort con hotel, restaurantes, tiendas, campo de golf y academia, spa de bienestar con piscina cubierta y fitness, escuela de equitación, huertas y un hermoso lago con playa y casa club. Vistas panorámicas al mar Cocina abierta y salón con chimenea de gas. 2 terrazas a cada lado de la sala de estar Grandes ventanales para mucha luz. Acabado de lujo Dos plazas de aparcamiento subterráneo Espacio de almacenamiento subterráneo Jardines comunitarios con piscinas. A poca distancia de Puerto Banús.



